
 

 

  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL 

de l'assemblée générale annuelle des parents,  
tenue à l’école Notre-Dame-Du-Sacré-Cœur, le vingt et un septembre, deux 

mille vingt-trois, à dix-neuf heures. 

PRÉSENCES 
 
 
 
 
 
 

 Mmes  Maude Lepage, parent 
 Audrée Vallières, professionnel 
 Rachel Champagne, soutien 
 Sandra Leblanc, parent 
 Théa-Barklay, parent 
 Sonia Borris, parent 
 Amélie Therrien, parent 
 Mylène Barbeau, parent  
 Mélody Taillon, directrice adjointe 
 Annie Todd, directrice 
 
M. Kevin Lacoursière, directeur adjoint 
 

OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 La séance est ouverte à 19 h 00. 
 
Mot de bienvenue de madame Annie Todd, elle explique le but de la 
rencontre et présente le personnel. 

ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 AGA 026 IL EST RÉSOLU sur proposition de 

Madame Mylène Barbeau, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit adopté tel 
que présenté. 
   ADOPTÉ. 
 

ADOPTION  
DU PROCÈS –VERBAL 
DE L’ASSEMBLÉE DU 
22 SEPTEMBRE 2022. 
 

 AGA 027 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mylène Barbeau  
 QUE le procès-verbal du 22 septembre 2022  
soit adopté, tel que rédigé. 
   ADOPTÉ. 

INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE 

 Suivi avec Madame Sonia Borris concernant le fonctionnement de  
Mozaïk-Portail et le besoin de soutien. 

PRÉSENTATION DU 
RAPPORT ANNUEL 
2022-2023  
 

 Madame Todd présente le rapport annuel de l’année scolaire 2022-2023 aux 
membres de l’assemblée. 
 
AGA 028 IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Maude Lepage, 

  QUE le rapport annuel soit adopté tel que présenté. 
   ADOPTÉ. 



 

 

ÉLECTIONS DES 
PARENTS 
REPRÉSENTANT AU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 

 Membres parents et substituts : 
Mesdames Sonia Borris et Théa Barklay se proposent. 
 
Les élues sont : 
Mmes Sonia Borris et Théa Barklay 
 
Délégué(e) au comité de parents et 1 substitut 
Aucun membre pour le moment. 
 
Pour les représentants de la communauté : aucun membre pour le moment. 
 
AGA 029 IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Théa Barklay, 

  QUE les membres élus mentionnés feront partie du 
conseil d'établissement pour les mandats inscrits. 
 ADOPTÉ. 

INFORMATIONS SUR 
L’ORGANISME DE 
PARTICIPATION DE 
PARENTS 

 
 
 

Aucun. Bénévolat sur appel seulement. 

CC-EHDAA  Aucun parent ne manifeste son intérêt, poste vacant. 

AUTRES SUJETS  Aucun. 

LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 AGA 031  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Audrée Vallières, 
   QUE l'assemblée soit levée.             
 ADOPTÉ. 
 
Il est 19h36. 

 
 
 
      
 Mylène Barbeau, présidente  Kevin Lacoursière, secrétaire 


